
PÁG. 15

USHUAIA

USHUAIA

DENUNCIA PENAL POR MALTRATO ANIMAL EN 
UNA PELUQUERÍA CANINA

El proyecto ubica la producción en la zona del Canal Beagle. La inversión 
también contempla estudios ambientales, equipamiento, puesta en marcha y 
capital de trabajo.

NEWSAN ANUNCIÓ UNA INVERSIÓN DE $200 MILLONES 
PARA EL CULTIVO DE MEJILLONES EN TIERRA DEL FUEGO

Volvieron a clases después de 15 
meses y tuvieron que evacuar a 
los alumnos por problemas con el 
gas. Las autoridades enviaron más 
de 40 actas explicando la difícil 
situación edilicia. Hoy continúan 
las protestas.

PASÓ A COMISIÓN 
EL PROYECTO QUE 
REGULA LOS REMISES 

La presentó un grupo de abogadas que trabaja junto a la protectora Guardia 
Animal, luego de un video que se viralizó. El hecho ocurrió en una 
peluquería canina de Chacra II y generó indignación en las redes.

SEGUNDA ETAPA DEL PROGRAMA “SUMATE A 
PARTICIPAR EN TU BARRIO”
La municipalidad busca conectar a referentes de la comunidad para generar 
acciones en conjunto. Esta etapa incluye a los barrios San Vicente, La 
Cantera, Los Morros, La Oca, Soberanía y Parque.

SIGUEN LOS RECLAMOS 
EN LA ESCUELA KAYÚ 
CHENÉN
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Se trata de la primera articulación público-privada como ciudad Tecnológica y 
del Conocimiento, para ampliar y cualificar la matriz productiva, con la inclusión 
financiera de los más jóvenes.
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RÍO GRANDE

Luego del acalorado debate entre 
taxis y remises, se dispuso un 
nuevo encuentro en el Concejo 
Deliberante para hoy, con todos los 
trabajadores del 
volante.

CONVENIO CON UALÁ PARA 
JÓVENES EMPRENDEDORES 
DE LA CIUDAD

RÍO GRANDE
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USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia, a través de la Subsecretaría de Participación y Gestión Comunitaria, inició la segunda etapa 
del programa “Sumate a Participar en tu Barrio”, iniciativa que busca conectar a distintos referentes de la comunidad para 
generar acciones colaborativas junto al municipio. 

Christian Hervias, subsecretario 
de Participación y Gestión Comu-
nitaria, explicó que “esta actividad 
busca interiorizarnos de la situa-
ción de cada sector y encontrar al-
ternativas para potenciar las tareas 
que se impulsan en los distintos ba-
rrios”.

El programa, según destacó 
Hervias, incluyó referentes del ám-
bito educativo, social, así como las 
fuerzas de seguridad. En esta etapa, 
el área afectada a la iniciativa mu-
nicipal fue la zona que  incluye los 
barrios San Vicente, La Cantera, Los 
Morros, La Oca, Soberanía y Parque. 
“En esta etapa, impulsamos entre-
vistas vinculadas al ámbito educati-
vo y conversamos con Roxana Alva-
rez, directora del Jardín N°8, Claudia 
Balmaceda, directora de la Escuela 
N° 15 y Mirtha Monge, del Centro 
Infantil Integrado Los Enanitos. 
Nuestro objetivo fue detectar las 
realidades y contextos de las y los 
vecinos del barrio, viendo la posibi-
lidad de integrar otras iniciativas ya 
existentes a las que proponen estas 
instituciones”.

En esa misma línea, desde la 
Subsecretaría de Participación y 
Gestión Comunitaria, se mantuvie-
ron encuentros con las fuerzas de 

SEGUNDA ETAPA DEL PROGRAMA “SUMATE 
A PARTICIPAR EN TU BARRIO”

FUNCIONARIOS MUNICIPALES Y 
MIEMBROS DE ARAF RECORRIERON 
EL NUEVO EDIFICIO DE ZOONOSIS

seguridad, siendo la representante 
la suboficial Adriana Aibar a car-
go del destacamento policial de la 
zona y el comandante Gerson Cue-
vas de Bomberos Zona Norte que, 
según Christian Hervias, “aporta-
ron valiosa información sobre los 
comportamientos habituales, así 
como características y proyectos de 
los sectores, pensando entre todo 
como resolver algunos de los pro-
blemas comunes”.

Posterior a dichas reuniones, el 
Subsecretario municipal mantuvo 

también un encuentro con Gua-
dalupe Barrientos, integrante del 
Comedor del San Vicente, desta-
cando “su tarea social” y fundamen-
talmente “las 140 viandas que pre-
paran diariamente, más los envíos 
a domicilio de estos alimentos para 
las familias con COVID-19 que se 
encuentran en el barrio”. 

Hervias remarcó también el rol 
del párroco Francisco Leal, de la 
capilla Medalla Milagrosa, que im-
pulsa junto a otros el programa de 
ropero comunitario y “la importan-
te imagen que  nos graficó sobre la 
realidad que se vive en los barrios 
aledaños”.

“El objetivo del programa Su-
mate a Participar en tu Barrio es 
para nosotros, como nos ha indi-
cado el intendente Vuoto, poder 
acercarnos al vecino en el territo-
rio y saber cuáles son sus necesi-
dades y qué iniciativas están fun-
cionando concretamente en cada 
área. También, poner en contacto 
a los y las referentes sociales que 
hacen tanto por la comunidad, 
que nos permite potenciar sus ac-
tividades de forma colaborativa, 
tejiendo lazos para acercarlos a ese 
objetivo de acompañar a todos los 
vecinos y vecinas que atraviesan 
una situación compleja” finalizó 
el subsecretario de Participación 
y Gestión Comunitaria, Christian  
Hervias.

USHUAIA

La Secretaria de Políticas Socia-
les, Sanitarias y Derechos Humanos 
de la Municipalidad de Ushuaia, 
Sabrina Marcucci, recorrió junto a 
Rosana Vélez y colaboradoras de 
ARAF el nuevo edificio de Zoonosis 
municipal que está próximo a inau-
gurarse. 

De la recorrida participó también 
Yésica Garay, hoy titular del PAMI 
Tierra del Fuego, quien estuvo al 
frente de la Secretaría y fue parte del 
proyecto inicial del nuevo edificio.

“El objetivo de estas recorridas 
es dar a conocer las nuevas instala-
ciones donde se va a estar llevando 
adelante el trabajo cotidiano de la 
Dirección de Zoonosis, todo lo que 
se va a realizar en las nuevas instala-
ciones”, sostuvo Marcucci.

La Secretaria municipal explicó 
que “las distintas recorridas tanto 
con sindicatos, con el Voluntariado, 
con los y las trabajadoras del área, 
como también con otros actores 
vinculados a la tarea de Zoonosis y 
al cuidado responsable de animales 
de compañía, han ido aportando 
en este proyecto tan ansiado que se 
va a poder concretar por la decisión 
del intendente Walter Vuoto”.

“En la recorrida nos acompañó 
el Coordinador de Políticas de Salud 
Territoriales Lisandro Fonrradona y 
también contamos con la presencia 
de Yesica Garay quien hoy está al 
frente de PAMI, pero que fue parte 
de este proyecto que ya es una reali-
dad y que en las próximas semanas 
va ser inaugurado”, concluyó.
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USHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia dio por concluida la Feria de Carnes a precios populares, impulsada a inicio de marzo de este 
año que ofreció descuentos de entre el 35% y 40% en los cortes tradicionales y premium. 

Gustavo Cinti, subsecretario 
de Gobierno, remarcó “la impor-
tancia de una medida como la 
que impulsó el intendente Vuoto, 
aliviando bolsillo de todas y todos 
los ushuaienses en un momento 
tan complejo como este”.

Cinti  destacó la gran reper-
cusión que tuvo en la sociedad 
y aseguró que “a lo largo de dos 
meses y medio distribuimos más 
de 80.000 kg de carne, ayudando a 
más de 9.000 familias en un con-
texto social y económico tan difí-
cil como es la pandemia”. La feria, 
que se ubicó en el Centro Cultural 
Esther Fadul, brindó atención al 
público, bajo los protocolos sani-
tarios establecidos por el munici-
pio, además de contar con un sis-
tema de envíos para aquellos que 
no pudiesen movilizarse.

“Este tipo de iniciativas, que 
son sensibles a los tiempos que 
corren, ayudan mucho a la eco-
nomía familiar de la gente. En 
pos de la seguridad alimentaria 
de nuestros vecinos y vecinas, el 
intendente nos abocó a poner en 
funcionamiento la Feria de Car-
nes a precios populares, algo que 
también sirvió a modo de control 
de precios de estos productos en 

FINALIZÓ LA FERIA DE CARNES A PRECIOS POPULARES

los comercios” explicó el subse-
cretario de Gobierno.

En esa misma línea, destacó la 
medida como “muy positiva, don-
de ofrecimos una amplia gama de 

cortes, así como bolsones, algo 
que funcionó mejor de lo que 
proyectábamos”. El funcionario 
municipal, agradeció también al 
personal involucrado y reconoció 

que “fue un gran esfuerzo de to-
dos y todas llevar esto adelante, 
brindando un servicio tan nece-
sario para nuestros vecinos y ve-
cinas”.
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El intendente Martín Perez firmó un convenio marco con autoridades de la empresa Ualá, con el objetivo de trabajar en una 
alianza estratégica para impulsar capacitaciones tecnológicas y proveer de herramientas educativas e inclusión financiera 
para jóvenes, emprendedores y estudiantes de la ciudad. 

Es importante destacar que 
se trata de la primera acción de 
articulación público-privada en 
el marco del lanzamiento de Río 
Grande como Ciudad Tecnológica 
y del Conocimiento, que busca el 
fomento de la economía del cono-
cimiento para ampliar y cualificar 
la matriz productiva de la ciudad. 

El convenio firmado por el in-
tendente de Río Grande, Martín 
Perez, Juan Pablo Desantis, geren-
te de relaciones públicas de Ualá, 
Diego Silveira, director de Recursos 
Humanos de Ualá, y el secretario de 
Gestión Ciudadana, Gonzalo Ferro, 
incluye capacitaciones en nuevos 
talentos tecnológicos para jóvenes 
con o sin formación previa; educa-
ción y autonomía financiera para 
estudiantes secundarios que per-
ciben la “Beca de los 100 años”; e 
inclusión financiera de los sectores 
de la economía social (informal) y 
emprendedurismo local. Esto úl-
timo se traduce en entrega gratui-
ta de un vehículo de cobro digital 
(netpost) que les permita ofrecer 
diferentes medios de pago, acceso 
a una Cuenta Virtual Única (CVU), 

LA EMPRESA UALÁ SE INSTALA EN LA CIUDAD Y EL 
MUNICIPIO PRESENTÓ SU PROYECTO TECNOLÓGICO

RÍO GRANDE

y una herramienta para la gestión 
de sus negocios. 

Al respecto, el intendente Mar-

tín Perez expresó que de esta ma-
nera “la empresa FinTech más 
importante de la Argentina está 
desembarcando en Río Grande”, y 
destacó que “Ualá tiene mirada fe-
deral. Venir a Río Grande para de-
sarrollarse es hacer soberanía, y es-
tamos muy agradecidos de que nos 
hayan elegido para llevar adelante 
este sueño”. 

“Desde la gestión presentamos 
un proyecto de ordenanza para 
instalar y consolidar a Río Grande 
como ciudad tecnológica”, recordó 
Perez, y detalló que “el mismo está 
siendo debatido en el Concejo De-
liberante con muy buena acepta-
ción por parte de todas las fuerzas 
políticas, para de alguna manera 
dar un marco legal e institucional a 
todo este trabajo que venimos lle-
vando adelante”. 

Finalmente, el Jefe Comunal 
hizo hincapié en la importancia 
de este convenio con Ualá para 
los y las jóvenes riograndenses, re-
saltando la idea de que “nuestros 
jóvenes necesitan tener sueños y 
salir adelante. Como Estado debe-
mos darnos la tarea de acompañar-
los”, por esto es que con la articu-
lación público privada “buscamos 
justamente eso,que el Estado este 
también al servicio del desarrollo 
de las capacidades de nuestros jó-
venes, con hechos concretos”. 

Por su parte, Juan Pablo Desan-
tis especificó que la empresa este 
año “actualmente, la empresa tie-
ne colaboradores en 13 provincias 
de la Argentina, y en 26 ciudades”. 
Asimismo, afirmó que “Río Grande 
tiene un gran potencial para apli-
car a estas posiciones y extender 
nuestra política de crecimiento a la 

provincia más austral”. 
Finalmente, Diego Silveira ex-

plicó que “la expectativa es llegar a 
cubrir 750 puestos de trabajo este 
año en la Argentina y ser cada vez 
más federales”, y la ciudad de Río 
Grande nos ofrece una muy bue-
na oportunidad, “Río Grande es la 
primera ciudad de la Argentina que 
nos hace una propuesta concreta 
de trabajo en conjunto, y esto tiene 
que ver con la iniciativa del Estado 
municipal, un actor local que nos 
da la mano para encaminar una ar-
ticulación público privada tan im-
portante”.

Presentación del proyecto 
tecnológico para la ciudad 

Se realizó una mesa de traba-
jo entre la empresa y el Municipio 
para coordinar la implementación 
de diferentes acciones y progra-
mas. Cabe recordar que el proyec-
to de ordenanza denominado “Río 
Grande Ciudad Tecnológica y del 
Conocimiento” busca impulsar la 
economía del conocimiento y el 
empleo en la ciudad. 

Este miércoles por la mañana, 
referentes de al empresa FinTech 
“Ualá” y funcionarios del Munici-
pio de Río Grande, compartieron 
una mesa de trabajo. El encuentro 
se realizó en el Espacio Tecnológi-
co, momento en el cual se expuso 
el proyecto de Ordenanza que tie-
ne como objetivo impulsar a Río 
Grande como ciudad tecnológica y 
del conocimiento. Además se man-
tuvo una reunión con emprende-
dores y empresas de base tecnoló-
gica locales. 

Respecto a la visita de Ualá a Río 
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Grande, el secretario de Gestión 
Ciudadana del Municipio, Gonza-
lo Ferro, destacó que la misma se 
llevó a cabo “a través de un acer-
camiento que tuvimos mediante el 
Ministerio de Desarrollo Producti-
vo de la Nación”. 

Recordó que “esto viene a con-
cretar lo que hace semanas atrás 
presentamos, junto al Intendente 
Martín Perez, que es el proyecto 
de ordenanza de Río Grande como 
Ciudad Tecnológica y del Conoci-
miento, que busca justamente po-
der ampliar, diversificar y articular 
mejor nuestra matriz productiva 
local con la nacional, y generar 
para los riograndenses empleo 
calificado y perdurable en el tiem-
po”. 

Sobre la mesa de trabajo, el fun-
cionario adelantó que se avanzó 
en una alianza estratégica entre el 
Municipio y la empresa, logrando 
la implementación de herramien-
tas en beneficios de la comunidad 
riograndense. “Una de ellas tiene 
que ver con brindarles autonomía 
financiera a las y los jóvenes estu-
diantes secundarios en el cobro de 
la beca de los 100 años que perciben 
del Municipio; y otra tiene consiste 
en la inclusión financiera de todo 
el sector de la economía informal, 
del emprendedurismo riogranden-
se, para que cuenten no solo con 
capacitaciones y asistencia técnica, 

sino también con la posibilidad de 
cobro digital, muy importante para 
incluirse en el sistema financiero, 
acceder a la venta con crédito, entre 
otras cuestiones”. 

Finalmente, Ferro detalló que “a 
lo anterior se suma la posibilidad 
de contar con esta empresa en el 
Espacio Tecnológico, quienes brin-
darán capacitaciones en oficios 
digitales”, y agregó que “queremos 
avanzar en la profesionalización de 

nuestros jóvenes riograndenses en 
lo referido a la economía del cono-
cimiento, ya que es el mercado de 
trabajo que se encuentra en auge a 
nivel mundial”. 

Participaron de la mesa de tra-
bajo, por parte de Ualá, Juan Pablo 
Desantis, gerente de Relaciones 
Públicas, y Diego Silveira, director 
de Recursos Humanos. Mientras 
que, en representación del Munici-
pio, estuvieron presentes Gonzalo 

Ferro, secretario de Gestión Ciuda-
dana; Matías Lapadula, secretario 
de Desarrollo Económico y Am-
biente; Martín Porcel, subsecreta-
rio de Nuevas Tecnologías y Ciu-
dad Inteligente; Juan Pablo Deluca, 
subsecretario de Planificación y 
Cooperación; Jonatan Bogado, Di-
rector General de Modernización 
de la Gestión Pública, y la coordi-
nadora del Espacio Tecnológico, 
Guadalupe Díaz.
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En este contexto se planificó una 
agenda de acciones conjuntas para 
el abordaje y la sensibilización so-
bre la violencia por motivos de gé-
nero durante la vejez. 

Al respecto, Trentino Martire re-
saltó la importancia del encuentro 
y mencionó que “continuamos tra-
bajando de manera transversal y 
articulada con las diferentes institu-
ciones para dar respuesta a las ne-
cesidades de los vecinos y vecinas, 
y en este caso, a nuestras adultas 
mayores”, y agregó que “pusimos a 
disposición todas las herramientas 
y programas con las que cuenta la 
Secretaría de la Mujer, herramien-
tas que existen gracias a la decisión 
política de nuestro intendente de 
tener a la perspectiva de género 
como uno de los ejes principales de 
la gestión”.

Por su parte, Osta mencionó 

Personal de Defensa Civil de la 
Municipalidad de Ushuaia, como 
parte integrante de la Comisión de 
Auxilio, participó del rescate de un 
hombre mayor de edad que se lesio-
nó uno de los miembros inferiores 
mientras realizaba una excursión en 
la Estancia Túnel. 

El director de Defensa Civil, Daniel 
Vázquez, informó que “a las 11.30 horas 
recibimos un llamado a través del 103, 
donde un masculino mayor de edad 
aseveró que se encontraba caminando 
en la senda de Estancia Túnel y sufrió 
una caída que le ocasionó la lesión en 

LA SECRETARÍA DE LA MUJER Y EL PAMI 
PLANIFICAN ACCIONES EN CONJUNTO
En el marco de la conmemoración de la Semana de Concientización sobre el Abuso y Maltrato contra los y las Adultas 
Mayores la secretaria de la Mujer de la Municipalidad de Ushuaia, Noelia Trentino Martire, junto a la coordinadora Legal del 
área, Carolina Osta, mantuvieron un encuentro con la directora Ejecutiva del PAMI de Tierra del Fuego, Yésica Garay. 

USHUAIA

que “sabemos que los factores in-
terseccionales vulneran aún más a 
las mujeres -independientemente 
de las desigualdades producto del 
género- como ser la pobreza, la dis-
capacidad y en este caso las adultas 
mayores, entre otros”, por lo cual 

“en el marco del acompañamiento 
y orientación enfocamos los esfuer-
zos de una manera integral e inter-
disciplinaria”.

Por último, Garay destacó la im-
portancia de “generar espacios que 
permitan permeabilizar esas es-

tructuras donde la deconstrucción 
de estereotipos cuesta más en la 
vejez que si se hiciera en otras eta-
pas de la vida, abordando políticas 
de prevención específicas para este 
sector etario, que no tiene las mis-
mas problemáticas que otras”.

COMIENZA HOY UNA NUEVA 
JORNADA DE HISOPADOS EN 
EL HOSPITAL NAVAL

LA COMISIÓN DE AUXILIO PARTICIPÓ 
DEL RESCATE DE UNA PERSONA 
LESIONADA EN ESTANCIA TUNEL

USHUAIAUSHUAIA

La Municipalidad de Ushuaia, 
a través de la Secretaría de Polí-
ticas Sociales, Sanitarias y De-
rechos Humanos, recuerda a los 
vecinos y vecinas que el jueves 
17 tendrá lugar la jornada de hi-
sopados en la guardia del Hospi-
tal Naval en el horario de 14 a 16 
horas. 

La coordinadora de Epidemio-
logía municipal, Dra. Adriana Ba-
sombrío, contó que “gracias al es-
pacio que nos facilitó la Armada 
Argentina, llevamos a cabo una 

jornada donde asistieron 19 veci-
nos, de los cuales 2 fueron posi-
tivos a la prueba de COVID-19”. 

Asimismo, anticipó que 
“aquellas personas que hayan 
sido contacto estrecho de casos 
confirmados o presentan algún 
síntoma compatible con CO-
VID-19 deben acercarse martes 
y jueves en el horario de 14 a 16 
horas, con mascarilla facial bien 
colocada y munidos del DNI  y 
continuaremos atendiendo por 
orden de llegada”.

uno de sus miembros inferiores”. 
“Activamos de inmediato el pro-

tocolo de la Comisión de Auxilio, que 
convocó a unos 15 profesionales que 
trabajan en forma voluntaria y des-
de Defensa Civil montamos la base 
de comunicaciones en el estaciona-
miento de Playa Larga”. 

Una vez que encontraron a la per-
sona que requería ayuda, fue inmo-
vilizada y  trasladada en una camilla 
específica hasta su vehículo, ya que 
“advirtió que se dirigiría por sus pro-
pios medios hasta el Hospital Regio-
nal Ushuaia” señaló Vázquez.
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Dicho espectáculo fue llevado 
adelante por el Municipio de Rio 
Grande con el apoyo del programa 
nacional “Festivales Argentinos”, 
promovido por el Ministerio de 
Cultura de la Nación. 

De la “Gran Peña” participaron: 
Escuela de Danzas “Atahualpa”; 
Nicolás Chazarreta & Banda; Ba-
llet “Soles que dejan huellas”; Vo-
ces del Sur; Ballet “Flor de ceibo”; 
y Academia “Francisco Minkiol”. 
El cierre, estuvo a cargo de Peteco 
Carabajal.

En conferencia de prensa con 
medios locales, Peteco Carabajal 
resaltó la importancia del espec-
táculo para los artistas locales y la 
gran performance de los mismos.

Asimismo, destacó la impor-
tancia de “que exista un Municipio 
que apueste a la producción musi-
cal local, reconociendo y empode-
rando a los artistas de la ciudad”.

Cabe destacar que Peteco Cara-
bajal arribó a nuestra ciudad para 
iniciar con las grabaciones del 
“Disco Centenario”, el cual conta-
rá con la participación de artistas 
locales y la producción de técnicos 

LA CASA DE LA CULTURA FUE ESCENARIO 
DE UNA GRAN FIESTA CON PETECO 
CARABAJAL Y ARTISTAS LOCALES
El show se realizó en el marco de las actividades que lleva adelante el Municipio por el Centenario de la ciudad. Participaron 
artistas de Río Grande junto al reconocido cantautor argentino Carlos “Peteco” Carabajal. 

y productores de gran importan-
cia a nivel nacional, tales como 
Luciano Di Lorenzo (asistente de 

estudio), Gastón Gilabert (inge-
niero de sonido) y Martín López 
(productor); Facundo Fiorentino 

RÍO GRANDE

(productor de Duki, Replik, entre 
otros); Mikael y el Mono de Ka-
panga.

CACEROLAZO EN LA ESCUELA 
KAYÚ CHENÉN: “TENEMOS MÁS 
DE 40 ACTAS CONTANDO LA 
SITUACIÓN EDILICIA”

USHUAIA

En la mañana de ayer se llevó 
adelante una protesta en la escue-
la, debido al mal estado del edificio, 
luego de 15 meses sin clases pre-
senciales.

Adriana Román, vicedirectora de 
la escuela, dijo que “cuando abrie-
ron después de la pandemia, nos 
encontramos con que el edificio no 
estaba en condiciones. Llegamos al 
2 de junio con la presencialidad, y la 
semana pasada, en el turno vesper-
tino, nos encontramos con un fuer-
te olor a monóxido de carbono, con 
una evacuación lamentable. Una de 
las puertas tuvo que ser abierta a las 
patadas por un bombero”.

“La caldera es la misma que ne-
cesitaba ser arreglada. Ahora Ca-
muzzi pide los planos y un cambio 
del equipo completo, y no nos dan 
un plazo. Una de las opciones es ta-
ponar esa boca, lo que implica que 
más de la mitad de las aulas esta-
rían inhabilitadas”, agregó Román 
por FM Masters.

“Tenemos mucho contacto con 
las autoridades del ministerio, desde 
febrero teníamos visitas diarias de 
servicios generales. Tenemos más 
de 40 actas contando la situación 
edilicia. El contacto está, pero no tie-
nen respuestas. Ayer nos dijeron que 
no iban a retornar “, advirtió.

Y señaló que “a nuestros estu-
diantes la falta de clases presencia-
les les corta todo contacto social. 
Los docentes han hecho un esfuer-
zo monumental y salen propuestas 
hermosas, pero hay chicos que por 
sus características no pueden acce-
der a la virtualidad”.

Mañana, la comunidad educati-
va de la escuela volverá a movilizar-
se, desde el Misterio de educación, 
legislatura y Casa De Gobierno.

“El tema es que falta la caldera, 
vimos que un termotanque que te-
nía problemas, lo arreglaron, pero 
ahora lo desconectaron de la red 
de gas, o sea que no lo arreglaron”, 
concluyó Román.



  TIEMPO FUEGUINO | 17 de Junio de 20218 | 17 de Junio de 2021  

PROVINCIALES

Se realizará en etapas y comenzará por la refuncionalización de la unidad diagnóstica. La Ministro Castiglione destacó los 
beneficios que genera para la sanidad de los animales; los vecinos y vecinas, y la producción ganadera”.

La ministro de Producción y 
Ambiente, Sonia Castiglione, jun-
to a los representantes de la Aso-
ciación Rural, Pablo Canga y Jor-
ge De las Carreras, rubricaron un 
acuerdo que permite la amplia-
ción del Laboratorio que funciona 
desde hace 10 Años en el predio 
de la asociación ofreciendo dis-
tintos diagnósticos para peque-
ños y grandes animales.

El acuerdo firmado es un paso 
fundamental para avanzar en el 
fortalecimiento del laboratorio 
con el objetivo de continuar tra-
bajando en el cuidado de la sani-
dad de la Provincia y brindar más 
servicios a la comunidad.  

La obra se financiará con fon-
dos del Gobierno de la Provincia 
y se desarrollará en etapas. La 
primera de ellas, incluye la refun-
cionalización de la unidad diag-
nóstica y la definición de cuatro 
nuevos laboratorios destinados 
a “Análisis Clínicos”, “Serología y 
Enfermedades Venéreas”, “Parasi-
tología” y “Triquinosis”. 

La segunda etapa establece la 
construcción y equipamiento de 
dos nuevas áreas de mayor segu-
ridad biológica para “Microbio-
logía” (bacteriología, micología, 
virología) y  “Biología Molecular”. 
En estos laboratorios se proyecta 
el cultivo y/o manipulación de 
agentes etiológicos para distintas 
enfermedades que son de riesgo 

PRODUCCIÓN Y AMBIENTE AMPLIARÁ EL LABORATORIO 
DE SANIDAD ANIMAL DR. RAÚL CHIFFLET

para la salud pública, entre ellas 
brucelosis; tuberculosis; leptospi-
rosis; rabia, entre otros.

La Ministro Sonia Castiglione 
destacó el rol del Laboratorio y 
el importante servicio que pres-
ta, asegurando que “es un orgullo 
para la provincia, y hemos toma-
do la decisión de fortalecerlo y 
apostar a su crecimiento, enten-
diendo los beneficios que genera 
para la sanidad de los animales, 
la calidad de vida de los vecinos y 
la puesta en valor de la cadena de 
ganados y carnes”.

Asimismo agregó que “en al-
gunos días más se estará publi-
cando el llamado a licitación de 
la Obra a través de Ministerio de 
Obras y Servicios Públicos, con lo 
cual esperamos poder inaugurar 
la ampliación antes de fin de año, 
impulsando este servicio de alto 
valor tecnológico”.

Desde el Ministerio se enfati-
zó en importancia de la presencia 
ininterrumpida del Laboratorio, 
su involucramiento y contribu-
ción en diversas temáticas que 
van desde el aseguramiento de 
la sanidad de alimentos (carne 
porcina), la vigilancia epidemio-
lógica (Brucelosis, tuberculosis, 
rabia),  el cuidado de los animales 
de compañía y la generación de 
información local. 

Actualmente el Laboratorio 
ofrece más de 33 determinaciones 

CONVOCATORIA PARA 
EMPRESAS Y EMPRENDEDORES 
DEL SECTOR DEL SOFTWARE

Se trata de una convocatoria 
para relevar las empresas y em-
prendedores que estén radicados 
en la provincia y poder establecer 
vínculos de acompañamiento a su 
actividad. 

La inscripción se realiza me-
diante el formulario que se en-
cuentra en el siguiente link https://
bit.ly/3v1ZQL6, donde se pregunta 
en relación al tipo de trabajo que 
la empresa/emprendedor lleva 
adelante.

Luego de completarlo, el equi-
po de la Secretaría de Industria y 
Promoción Económica se contac-

tará con quienes lo hayan envia-
do, para establecer el vínculo. 

Este relevamiento se da en el 
marco de las acciones que la Se-
cretaría está llevando adelante, 
con el objetivo de ampliar la ma-
triz productiva haciendo énfasis 
en la economía del conocimiento 
y particularmente en el sector sof-
tware. 

La intención es canalizar he-
rramientas disponibles a nivel 
nacional y provincial, que puedan 
ser de utilidad para las empresas/
emprendedores radicadas en Tie-
rra del Fuego.

y forma parte de la Red de Labo-
ratorios del Servicio Nacional de 
Sanidad y Calidad Agroalimenta-

ria (SENASA). Durante los últimos 
12 meses se procesaron más de 
9.743 muestras totales.

INDUSTRIA



17 de Junio de 2021   |  9

La jornada de trabajo se desarro-
lló en el Museo del Bicentenario de 
Casa Rosada y estuvo presidida por 
la titular de la cartera sanitaria de la 
Nación, Carla Vizzotti.

Di Giglio remarcó que si bien la 
agenda de la reunión tocó varios 
puntos, lo más sobresaliente estuvo 
signado en la situación epidemioló-
gica del País y la campaña de vacu-
nación, donde “se decidió incluir a 
embarazadas en la población obje-
tivo. En los próximos días, desde el 
Programa Nacional de Inmunizacio-
nes se va a reglamentar como se lle-
vará a cabo este procedimiento y a 
partir de qué período de gestación”.

La nueva variante “Delta”del 
virus proveniente de la India que 
preocupa a los especialistas por su 
agresividad y rapidez de contagio-
sidad, también fue debatida en el 
Consejo Federal, y se puso énfasis 
en la necesidad de “evitar que esta 
variante ingrese al país hasta por lo 
menos tener a la mayor cantidad de 
la población inmunizada”.

Por este motivo, se planteó la 
necesidad de fortalecer el control 

DI GIGLIO PARTICIPÓ DE UNA NUEVA REUNIÓN DEL 
CONSEJO FEDERAL DE SALUD
La ministra de Salud, Judit Di Giglio, participó este martes junto a sus pares de las distintas jurisdicciones del país del 
Consejo Federal de Salud (COFESA), donde se acordó incorporar a personas gestantes dentro del grupo prioritario para la 
vacunación COVID-19. 

PANDEMIA

DESDE HOY RETOMA LA ATENCIÓN EL 
CONSULTORIO DE FERTILIDAD DE USHUAIA 

El Ministerio de Salud informó 
que, a partir de este jueves 17 de 
junio, el Consultorio de Fertilidad 
de la ciudad de Ushuaia retoma la 
atención. El turno se puede solicitar 
mediante el mail consultoriofertili-
dadushuaia@gmail.com o a través 
del siguiente formulario  https://
forms.gle/xN48hwGbDEnDavuh6

La responsable del Programa 
Provincial de Fertilización Medi-
camente Asistida, Carolina Yulán, 
comentó que “la reapertura del 
consultorio se da en el marco del 
“Mes Internacional de la Fertilidad”, 
como parte de las actividades ten-
dientes al cuidado de la fertilidad”. 

“El consultorio está destinado a 
personas que buscan embarazo hace 
más de 1 año, a mayores de 35 años 
con alguna patología de base y que 
hayan buscado embarazo por más 
de 6 meses” informó la Bioquímica 

especialista en Endocrinología. 
La profesional detalló que “en 

el consultorio serán atendidos por 
la doctora Urquiza, integrante del 
equipo interdisciplinario de fertili-
dad provincial”.

Yulán brindó consejos para el 
cuidado de la fertilidad de la pobla-
ción en general “tener las vacunas al 
día, comer sano, realizar actividad 
física, controlar el peso, no fumar, 
no consumir alcohol en exceso y 
usar preservativo para evitar enfer-
medades de transmisión sexual”, y 
para las mujeres en particular “rea-
lizar el control ginecológico anual, 
desde la adolescencia o desde el 
inicio de la actividad sexual; consi-
derar que el período de mayor fer-
tilidad para búsqueda de embarazo 
es antes de los 35 años y recordar la 
importancia de la suplementación 
con vitamina D”.

MINISTERIO DE SALUD 

del aislamiento domiciliario, se-
guimiento y PCR a los 7 días para 
levantar el aislamiento de los via-
jeros que vuelven al país con el fin 
de demorar el ingreso y circulación 
de nuevas variantes del virus SARS-
CoV-2. 

Más allá de los controles antes 

de embarcar y de los testeos que 
se realizan en los aeropuertos y 
puertos de Argentina para detec-
tar casos positivos de COVID-19, se 
manifestó la necesidad de comple-
tar el seguimiento en las jurisdic-
ciones del aislamiento de 10 días 
desde la prueba de PCR negativa 

en origen de las personas que in-
gresan al país.

Di Giglio informó que en la pro-
vincia “se recibe el listado de las per-
sonas que vienen del exterior, lo que 
permite controlar y verificar el aisla-
miento y realizar el PCR que habilita 
la liberación de la cuarentena”.
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PROPONEN PROGRAMA DE CONECTIVIDAD 
EDUCATIVO-SOCIAL PARA ESTUDIANTES

La iniciativa prevé que sea el 
Estado quien se ocupe de los gas-
tos de Internet en los hogares de 
aquellas familias que acrediten la 
imposibilidad económica de ha-
cerlo. El asunto N° 076/21 de au-
toría del FdT- PJ será girado al Eje-
cutivo para que emita su mirada 
sobre el proyecto. 

“El objetivo es ir acompañando 
a las familias en este contexto, la 
desigualdad que existe hoy está 
vista, ya se hizo con el sector do-
cente, que es necesario y así tiene 
que ser. Queremos hacer hincapié 
en las familias que la están pasan-
do muy mal. Se complica llevar 
un plato de comida a la mesa, te-
ner conectividad o herramientas 
como celulares, tabletas o compu-
tadoras”, detalló Andrea Freites, 
tras el acompañamiento de sus 
pares. 

“Son muchas situaciones las 
que se generan en este contexto, 
queremos acompañar desde el 
bloque y esta Legislatura a las fa-
milias” dijo respecto a la las difi-
cultades que se presentan para el 

LEGISLATURA

Los Legisladores acordaron avanzar con el proyecto de creación del programa de conectividad educativo-social, que busca 
acompañar a las familias en situación de vulnerabilidad que no puedan acceder al servicio de Internet para estudiantes de 
todos los niveles educativos. 

acceso a la educación a las clases 
remotas o actividades que se pro-
ponen desde las escuelas. 

 “Nuestros estudiantes de to-
dos los niveles y modalidades, de-
ben tener el derecho primordial 
a la educación. La conectividad a 
una red de comunicación es una 
herramienta principal para el de-
sarrollo del proceso enseñanza 
aprendizaje”. 

El programa está destinado 
para aquellas familias que “cuen-
ten con un ingreso menor a la ca-
nasta básica, desempleados, con 
ayudas sociales, etc. El objetivo es 
que el Estado pague el servicio de 
Internet a las familias que más lo 
necesitan”, resaltó Andrea Freites. 

En el articulado se estima que 
el programa deberá asegurar una 
conectividad vía red inalámbri-
ca  –mínima de 6 Mbps- en los 
hogares cuyos habitantes reúnan 
al menos una de las condiciones 
establecidas. Los Parlamentarios 
acordaron enviar las consultas al 
Ejecutivo provincial, para conti-
nuar con su análisis en próximo 

encuentro. 
Del encuentro de la Comisión 

de Educación participaron los le-
gisladores Ricardo Furlan, Andrea 
Freites, Pablo Villegas, María Lau-

Los legisladores Liliana Martí-
nez Allende y Federico Sciurano 
se expresaron sobre la situación 
que atraviesa la escuela de educa-
ción especial. “Recibimos mucha 
preocupación e inquietudes de los 
padres de los chicos que van a la 
Kayú, no pueden seguir esperando 
después de un año y medio de no 
poder asistir a la institución”.

“Para todos los chicos la edu-
cación es fundamental, pero en la 
Kayú la situación es particular por-
que asisten muchos chicos y chicas 
con discapacidad que sin la posibi-
lidad de asistir a la escuela se ven 
muy perjudicados en su evolución y 
aprendizaje, sin otros espacios o lu-
gares que los contengan. Queremos 
colaborar para que esto se revierta 
lo antes posible y nos ponemos a 
disposición de las familias”, expresó 
Sciurano. 

La escuela abrió sus puertas el 
miércoles 2 de junio después de 
un año y medio sin presencialidad. 
Martínez Allende dijo que “lo que 
pasa este año con la escuela tras-
ciende la pandemia. Es producto de 
problemas en la calefacción y en el 
edificio y eso no puede pasar. Los 
recursos están y son para solucio-
nar esas situaciones”.

“Las clases se volvieron a sus-

“LOS ALUMNOS Y ALUMNAS DE 
LA KAYÚ CHENÉN NO PUEDEN 
SEGUIR ESPERANDO”

ra Colazo. Y de manera remota los 
legisladores Jorge Colazo y María 
Victoria Vuoto y la presidencia de 
la mesa de debate a cargo del le-
gislador Emanuel Trentino.

LEGISLATURA

pender después de apenas 4 días 
de presencialidad por problemas 
en calderas. Los padres y directivos 
todavía no se saben cuándo van a 
tener eso resuelto. Es por eso que 
vamos a pedir a los funcionarios de 
Educación y de Obras Públicas que 
den una solución lo antes posible”, 
finalizaron.
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OBTUVO DICTAMEN EL PROYECTO SOBRE EL 
PROGRAMA DE DONACIÓN DE ÓRGANOS

El primero de ellos propone 
crear el programa “Hablemos de 
Donación: Salvemos vidas”, ini-
ciativa que busca la promoción 
para la toma de conciencia sobre 
la relevancia social de la donación 
de órganos en el ámbito educati-
vo, el Dr. Eduardo Serra respon-
sable de CUCAI Tierra del Fuego, 
disertó acerca de los alcances del 
proyecto y apoyó la iniciativa le-
gislativa. 

Por otro lado, el proyecto sobre 
la actividad coral en la Provincia y 
el programa de conectividad edu-
cativo y social, lograron el acuer-
do de los Parlamentarios, pero 
propusieron modificaciones y 
consultas que serán trabajadas en 
el seno de esta Comisión.

Desde el bloque del Partido 
Verde, plantean la importancia de 
favorecer la difusión de informa-
ción sobre los conceptos, proce-
sos e impactos de los trasplantes 
a través de los miembros de la 
comunidad educativa. “La gene-
ración de una cultura solidaria 
sobre la donación de órganos y 
tejidos para trasplantes”, se des-
prende de los fundamentos. 

Los Legisladores se inspiraron 
en la historia de Mara Hollmann, 
de 4 años, quien recibió un tras-
plante de corazón después de un 
año de espera. Nació con una mal-
formación genética que afectó su 
corazón. Encabezó durante meses 
la lista del Instituto Nacional Cen-
tral Único Coordinador de Abla-
ción e Implante (INCUCAI) para 
trasplante cardíaco pediátrico y 
finalmente se concretó la inter-
vención en el Hospital Italiano. 

Por último, la Legisladora Lau-
ra Colazo destacó el trabajo que 
realiza el Parlamento al analizarlo 
en comisión y convocar a profe-
sionales específicos para que abo-
nen sobre el tema. Agregó que los 
bloques políticos “manifestaron 
su acompañamiento” a la inicia-
tiva. 

El 30 de mayo de cada año, en 
Argentina, se conmemora el Día 
Nacional de la Donación de Órga-
nos y Tejidos. La fecha se propuso 
por el nacimiento del hijo de Ma-
ría Obaya, primera paciente que 
dio a luz después de haber recibi-
do un trasplante hepático en un 
hospital público, que representa 
la posibilidad de vivir y dar vida 
después de un trasplante. 

El asunto obtuvo dictamen fa-
vorable por parte de la totalidad 
de los Parlamentarios integrantes 
de la Comisión, y fue girado a la 
Comisión de Legislación General 

LEGISLATURA

En la jornada de este miércoles en la Comisión de Educación se abordaron tres asuntos, -el N° 167/20, “Hablemos de Donación: 
Salvemos vidas”; el N° 044/21 “Desarrollando la actividad coral” y el N° 076/21 “Programa de conectividad educativo-social”, 
lograron consenso tras el debate en el Recinto de Sesiones y Comisiones, lugar que mantiene los protocolos previstos por 
COVID-19. 

N° 1, que preside el legislador Fe-
derico Greve (FORJA).

Tras la presentación de los fun-
damentos del Centro Único Coor-
dinador de Ablación e Implante 
Tierra del Fuego (CUCAI-TDF) 
para apoyar y acompañar la inicia-
tiva legislativa, el Dr. Eduardo Se-
rra destacó la importancia de tra-
bajar con niños en estas temáticas 
porque, “genera un cambio en el 
pensamiento de la sociedad”, dijo 
a Prensa Legislativa. 

El especialista, aseguró que la 
labor, permitirá que “cuando los 
niños y jóvenes lleguen a la edad 
adulta, se desprendan de los pre-
juicios que posee la sociedad ac-
tual, esto generará un cambio 
muy importante en la donación de 
órganos”, observó.

Agregó que, luego de las modi-
ficaciones a la Ley de trasplantes, 
“hoy no tenemos grandes negati-
vas, pero si es importante poder 
trabajar con los futuros nuevos 
adultos y que se entienda la ne-
cesidad de la solidaridad y la tras-
cendencia de la donación”. En 
tanto, aseguró que, la donación de 
órganos cambiará “radicalmente 
nuestras listas de espera en el fu-
turo”. 

Por último reflexionó sobre la 
puesta en marcha al lograr con-

vertirse en Ley. “Se puede articular 
entre las áreas de educación y sa-
lud. Trabajar con niños es una ta-
rea sobrecogedora, los chicos en-

tienden perfectamente, de lo que 
estamos hablando, no se asustan, 
no ponen peros, es muy divertido 
y enriquecedor”, consideró Serra.
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Reiteró el compromiso del Go-
bierno Provincial y los esfuerzos 
constantes que se han realizado y 
se seguirán llevando adelante para 
mejorar, después de muchos años, el 
perfil de transferencias a los Munici-

FILMUS LANZA UN 
PROGRAMA DE BECAS 
PARA ESTUDIANTES DE 
LAS ISLAS MALVINAS

Así lo expresó el subsecretario 
del Adulto Mayor del Gobierno 
de la provincia, Matías Ramos, al 
referirse a las actividades realiza-
das en las tres ciudades fueguinas 
en el marco del Día mundial del 
buen trato hacia las personas ma-
yores.

Respecto a esto, Ramos ma-
nifestó que “hemos llevado ade-
lante y de manera simultánea en 
las tres ciudades una jornada con 
las personas mayores”, al tiempo 
que indicó que “creamos un es-
pacio de diálogo, socialización, 
transmisión de saberes y también 
llamamos a la sociedad a reflexio-
nar y concientizar sobre el rol que 
ocupan las personas mayores en 
la comunidad”.

“Desde la Subsecretaría del 
Adulto Mayor de la provincia 
siempre intentamos visibilizar a 
las personas mayores como suje-
tos y sujetas plenas de derechos, 
no que se los vea como objetos de 
cuidado”, agregó.

En relación a las actividades, 
contó que “en Ushuaia idearon 
un mural con la temática vincu-
lada al buen trato, realizado por 
las personas mayores que parti-
cipan de las actividades y talleres 
del Centro de Actividades y Hogar 

La presentación del mismo se 
realizará de manera virtual y parti-
ciparán además los rectores de seis 
universidades nacionales de la Pata-
gonia.

El secretario de Malvinas, Antár-
tida y Atlántico Sur de la Cancillería, 
Daniel Filmus, y el secretario de Po-
líticas Universitarias del Ministerio 
de Educación, Jaime Perczyk, lan-
zarán un programa de becas para 
estudiantes de las Islas Malvinas, a 
“quienes se les reconoce el pleno de-
recho de acceso al sistema educativo 
nacional”, informaron fuentes ofi-
ciales.

El lanzamiento se realizará de 
manera virtual y participarán ade-
más los rectores de seis universida-
des nacionales de la Patagonia, aña-
dieron los portavoces.

El programa de becas ‘Thomas 
Bridges’ “se encuadra en lo estableci-

de Día “Yaven Tarenghs”, con el 
acompañamiento de docentes de 
la Secretaría de Cultura”, y añadió 
que “dicho mural será destinado 
al CAP N° 5 de la ciudad”.

“En la ciudad de Tolhuin –con-
tinuó-, con el acompañamiento de 
la Biblioteca Malvinas Argentinas, 
se realizó un espacio de sociabili-
zación con las personas mayores 
que participan de las actividades, 
donde expusieron el material tra-
bajado en esos talleres”.

Por último, comentó que “en 
Río Grande se realizó una jorna-
da con las personas mayores que 
participan de la Escuela Wikam, 
donde expusieron sus vivencias y 
el material trabajado durante la 
escuela. También expusieron vi-
deos que han realizado a lo largo 
de las clases”. Cabe resaltar que 
las tres ciudades estuvieron co-
nectadas y compartidas a través 
de videoconferencia.

Cabe recordar que la Subse-
cretaría del Adulto Mayor cuen-
ta con guardia y atención las 24 
horas para asesoramiento, asis-
tencia o intervenciones. En Río 
Grande los números de contacto 
son 2964628778 o 2964529119, en 
Ushuaia y Tolhuin el número es 
2901-618927 

NACIONALES

do por la resolución 2065 (XX) de la 
Asamblea General de las Naciones 
Unidas y en el compromiso asumi-
do por la Argentina de respetar los 
intereses de los habitantes de las Is-
las Malvinas, así como por la volun-
tad del Gobierno nacional y de las 
instituciones educativas nacionales 
de entablar mejores lazos de inte-
rrelación con los habitantes de las 
Islas”, dijeron.

La propuesta, se explicó, “retoma 
la iniciativa que se impulsó en 2015, 
y con ese mismo espíritu tendiente 
a fortalecer los vínculos entre los ha-
bitantes de las Islas y del continente, 
ofrece una amplia oferta de carreras 
de pregrado, grado y posgrado dic-
tados por las universidades nacio-
nales de La Pampa, Río Negro, Del 
Comahue, de la Patagonia San Juan 
Bosco, de la Patagonia Austral y de 
Tierra del Fuego, A. e I.A.S”.

SUBSECRETARÍA DEL ADULTO MAYOR

“SIEMPRE INTENTAMOS 
VISIBILIZAR A LOS MAYORES 
COMO SUJETOS Y SUJETAS 
PLENAS DE DERECHOS”
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El gobernador Gustavo Melella y 
el ministro jefe de Gabinete, Agus-
tín Tita, se reunieron de manera 
virtual con directivos de la empre-
sa Newsan, quienes presentaron 
un proyecto para la producción de 
mitílidos (mejillones) en la zona 
del Canal Beagle de la provincia de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur, que implicará una 
inversión gradual, para los primeros 
20 meses, de un millón y medio de 
dólares, los cuales serán destinados 
para estudios ambientales preli-
minares, equipamiento, puesta en 
marcha y capital de trabajo.

Del encuentro, y en representa-
ción de Newsan, participaron Ru-
bén y Matías Cherñajovsky, Miguel 
Glikman, Luis Galy, Martín Koltan y 
Marcela Coninelli; mientras que por 
el gobierno provincial participa-
ron los secretarios de Pesca, Carlos 
Cantu; de Desarrollo e Inversiones, 
Maximiliano D’ Alessio; y el subse-
cretario de Pesca, Diego Marzioni.

El gobernador Melella celebró 
“poder avanzar con este tipo de pro-
yectos que le permiten a nuestra 
Provincia expandir la actividad del 
sector, primero experimentalmen-
te y con seguimiento coordinado 
después, para diversificar la matriz 
productiva, desarrollando como 
en este caso la mitilicultura en Tie-
rra del Fuego. Estamos seguros que 
esta actividad no sólo generará el 
ingreso de divisas al país, sino tam-
bién la generación de empleo y ma-
yor visibilidad de la provincia en el 
mundo”.

“Estamos trabajando cada día 
para conseguir más inversiones pri-
vadas para la provincia, y de esta 
manera generar empleo fueguino y 
favorecer la ampliación de la matriz 

NEWSAN ANUNCIÓ UNA INVERSIÓN DE 
$200 MILLONES PARA EL CULTIVO DE 
MEJILLONES EN TIERRA DEL FUEGO

RÍO GRANDE

En una reunión desarrollada vía Zoom, los directivos de la empresa le presentaron al Gobernador Gustavo Melella la iniciativa 
de acuicultura para la producción de mejillones. Para esto Newsan invertirá en la provincia 200 millones de pesos.

PROVINCIALES

productiva” insistió el Gobernador.
Para llevar adelante la iniciativa, 

se trabajará además con los produc-
tores artesanales. Es decir, se pasa 
de una producción artesanal a una 
de mayor dimensión potenciando 
a los actuales actores artesanales 
de la zona generando más mano de 
obra.

La Argentina se encuentra entre 
los países de mayor potencialidad 
para la producción acuícola del 
mundo, destacándose principal-
mente por las características excep-
cionales que presenta la Provincia 
de Tierra del Fuego. Entre todas las 
especies, el cultivo de mejillones es 
una alternativa complementaria de 
desarrollo socio-económico para la 
Provincia, con atractivas posibilida-
des de crecimiento basadas en una 
demanda continental y también del 
exterior. El mejillón es una especie 
autóctona de la zona y no se le su-
ministra ningún tipo de alimenta-

ción ni antibióticos, asegurando así 
el cuidado del entorno. Se trata de 
una puesta en valor del canal Beagle 
y de generar una nueva ventana de 
Tierra del Fuego al mundo.

“Este proyecto requiere del fuer-
te compromiso entre Newsan Food 
y nuestra Provincia, mediante Pla-
nes de Manejo Coordinado de este 
Recurso Marino,  consistente en el 
desarrollo programado por etapas 
progresivas, con el monitoreo sani-
tario y ambiental provinciales, y la 
participación mediante provisión 
de servicios, de los demás actores 
involucrados para acompañar el 
crecimiento sustentable del cultivo 
de mejillones en Tierra del Fuego, 
por lo que es una apuesta a largo 
plazo y con visión de futuro. En este 
sentido, si el Estado sigue gene-
rando las condiciones adecuadas, 
desde el ámbito privado se podrán 
llevar adelante inversiones en un 
marco de desarrollo sustentable y 

participativo”, expresó el Mandata-
rio provincial. 

De esta manera, la comunidad 
costera vinculada al recurso, será un 
actor clave para el desarrollo de este 
tipo de proyectos, mediante la pres-
tación de servicios náuticos, talleres 
de carpintería, buceo profesional, 
marinería, etcétera, como así tam-
bién, se potenciarán las tareas au-
xiliares para la producción acuícola, 
como ser, la producción de semilla 
de mejillón, la venta de producción 
propia, mantenimiento de cuerdas, 
entre otras.

“Para Newsan, este proyecto re-
presenta una nueva oportunidad 
de acompañar el desarrollo de la 
Provincia con inversiones y el com-
promiso de trabajo como lo veni-
mos haciendo desde hace más de 
30 años. Confiamos que la acuicul-
tura de mejillones permita conectar 
a Tierra del Fuego con otros merca-
dos” sostuvo Luis Galli, Presidente 
y CEO de la empresa. Newsan Food 
lidera el desarrollo de la industria 
de la pesca en la Argentina. Actual-
mente comercializa sus productos a 
más de 70 países en todo el mundo, 
alcanzando un volumen de factura-
ción en el último año superior a los 
180 millones de dólares. 

Por último, el Gobernador co-
mentó que “la producción espera-
da a partir de este emprendimiento 
de escala, va a posicionar a nuestra 
Provincia como proveedora de me-
jillones de primera calidad en el 
marcado nacional, reemplazando 
el producto importado con un im-
portante ahorro de divisas para el 
país, al tiempo que la exportación 
al exterior redundará en reembol-
sos tan necesarios para la economía 
actual”.
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Por Silvana Minue-Este miérco-
les en la 5ta. sesión deliberante de 
Ushuaia, los taxistas pidieron el giro 
de comisión del asunto, proyecto de 
ordenanza de regulación del servi-
cio de remis.

El proyecto de autoría del conce-
jal Javier Branca propone la actua-
lización de la ordenanza que rige el 
servicio de remis, con el propósito 
de contener los intereses de todas 
las partes.

Si bien los remiseros se mostra-
ron expectantes por la iniciativa, 
desde la Asociación de Taxis Us-
huaia manifestaron preocupación 
por el mismo. Por lo cual se presen-
taron durante la sesión para pedir 
el pase a comisión. Varios trabaja-
dores del volante coparon el recinto 
pedir que “no se apruebe entre ga-
llos y medianoches” y perjudicar al 
sector.

En este marco, hubo un cruce 
entre el concejal Branca y el pre-
sidente de la Asociación de Taxis 
sobre el proyecto. El autor del pro-
yecto, dijo en FM MASTER`S que 
“la Municipalidad brindaría un De-
recho al remisero o remisera: ser 
dueño o dueña de un lugar a través 
de una Licencia” por lo cual “cada 
remisero o remisera podrá ofertar 
su trabajo y su vehículo a cualquier 
Agencia de Remises habilitada por 
la Municipalidad”.

Asimismo, esta nueva normativa 

EL PROYECTO QUE REGULA LOS REMISES 
SE GIRÓ A COMISIÓN

RÍO GRANDE

El proyecto de ordenanza de regulación del servicio de remis en Ushuaia fue girado a comisión tras el debate de taxis y 
remises. Hoy habrá un nuevo encuentro de la Comisión Nº 4 con la presencia de todos los trabajadores del volante para 
volver a trabajar sobre la iniciativa.

establece que “cada Agencia de Re-
mis competirá para ofrecer el me-
jor servicio y convertirse en la más 
demandada entre las 180 licencias 
de remis de nuestra Ciudad” agregó 
el concejal. La Ordenanza no con-
dicionará el contrato acordado y 
firmado entre la Agencia y el remi-
sero o remisera: ni en cuánto se le 
paga por día a la Agencia, ni en si se 
paga o no cuando se rompe el auto 
o cuando media una enfermedad, 
etc. “Sólo le brinda el derecho al re-
misero o remisera de elegir la mejor 
Agencia y ya no más, elegir entre 

aceptar todo o quedarse sin trabajo” 
afirmó.

Tras el debate, los concejales lo-
graron un consenso de trasladar el 
asunto en la comisión Nº4 de Poli-
cía Municipal. “El acuerdo que se 
logró, fue un cuarto intermedio al 
martes próximo por el tema” y este 
jueves al mediodía, se comisionará 
con la presencia de la Asociación 
de Taxis, Peones de Taxis, las cua-
tro agencias de remis y la próxima 
cooperativa remisera que busca 
constituirse. “No solo esperamos 
lograr los consensos sino también 

USHUAIA

nutrir de garantías y seguridades a 
la ordenanza así que no haya autos 
en la calle de los 180 que hay hoy. 
Eso ha sido el compromiso de con-
cejales y concejalas con esta vo-
luntad de no dejar en gamba a los 
taxistas. Hemos empatizado con 
esa preocupación y de todos mo-
dos hay que tener en cuenta que 
los remises no quieren perjudicar 
sino lograr un derecho después de 
33 años y esa lucha es la queremos 
concluir el martes y esperamos te-
ner el acompañamiento de la Aso-
ciación de Taxis”, dijo Branca.
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La presentación surgió de un 
video que se viralizó la semana 
pasada respecto de una peluque-
ría en Chacra II. “Ante un hecho 
de maltrato es importante que la 
gente tome conocimiento de que 
puede ir a hacer una denuncia”, 
afirmó la abogada Antonella Dri.

Un grupo de abogados que 
trabaja junto a la protectora 
Guardia Animal presentó, esta 
semana, una denuncia penal por 
una situación de maltrato animal 
en una peluquería canina, cuyo 
video se viralizó el jueves pasado 
y generó gran indignación en las 
redes sociales.

En la contundente prueba 
aportada por un vecino se mues-
tra al responsable de la tarea de 
cortar el pelo al can con varios 
movimientos violentos mientras 
lo mantiene atado en el interior 
del lugar.

“Nos parece muy importan-
te tomar conocimiento de esta 
situación y poder hacer algo al 
respecto, ya que este tipo de he-
chos son sancionables. Estamos 
buscando qué es lo que pudo 

GUARDIA ANIMAL HIZO UNA DENUNCIA POR 
MALTRATO ANIMAL EN UNA PELUQUERÍA CANINA

Taxis: “Nos parece que es muy 
prematuro cambiar, de un día 

para el otro, una ordenanza que 
data del año 1.988”

“No estamos en contra de la or-
denanza que propone el concejal 
Branca, solo que hay estudiarla. 
Nos parece que es muy prematuro 
cambiar, de un día para el otro, una 
ordenanza que data del año 1.988, 
sobre tablas”, dijo Daniel Brondino 
presidente de la Asociación de Taxis 
Ushuaia en FM MASTER`S.

“El miedo que tenemos es que 
si en el caso de abrirse más agencia 
de remis, si bien hay un cupo de 180 
autos, no tenemos garantidas de 

pasar y poder identificar quién es 
la persona que sale en el video. Se 
refleja claramente el maltrato ha-
cia el animal. El video fue tomado 
desde el domicilio de un vecino así 
que es completamente válido, no 
se violó la propiedad privada para 
acceder a él”, relató la abogada Va-
leska Rebolledo por FM Master’s.

“Le pedimos a la justicia que 
identifique al agresor, también pe-
dimos una orden de allanamiento 
en el lugar para que se investigue y 
se evalúe cuáles son las condicio-
nes del lugar donde se desempeña 
esta peluquería canina”, señaló, 
por su parte, su par Antonella Dri.

Con relación al Municipio, la 
abogada indicó que solicitaron a 
la justicia “que se informe si la pe-
luquería se encuentra habilitada y 
las condiciones de higiene y salu-
bridad que son requisitos obliga-
torios para tener una peluquería 
canina”.

“Hay una legislación base de 
maltrato animal, la Ley 14.346 que 
es del año 1954, si no recuerdo 
mal. Es la única vigente al respec-
to y después hay otras legislacio-

que algún momento si una de las 
agencias se ven perjudicadas por 
la baja de las unidades recurran a 
la justicia a pedir la totalidad de los 
autos, y es probable que la justicia, 
declare a favor como derecho ad-
quirido. Esto repercutiría una baja 
en nuestra recaudación, nos vería-
mos perjudicados de manera sus-
tancial”, explicó el referente.

Remis: “Los empresarios corren 
con el caballo del comisario”

“Estuve 30 días parado y sin em-
bargo tengo que pagar el canon, 
estuve 3 décadas y 3 años en esta 
situación”, dijo el remisero Felix To-

laba, por FM Masters ante el trata-
miento del proyecto que propone la 
actualización de la ordenanza que 
rige el servicio de remis, con el pro-
pósito de contener los intereses de 
todas las partes.

El trabajador aseguró tener “mu-
chas esperanzas y expectativas con 
este proyecto, que hace rato tendría 
que haberse modificado, porque los 
empresarios corren con el caballo 
del comisario, siempre tienen las le-
yes favorables”.

“Trabajes o no, tenés que pagar 
un canon, acordado mediante la 
empresa. Un domingo si no traba-
jamos tenemos que pagar el canon 

diario. Queremos que se reivindi-
que la situación laboral. Esto sigue 
con las mismas ordenanzas desde 
que somos territorio. Pretendemos 
dejar de pagar el canon cuando no 
trabajamos”, explicó.

En tanto que Gonzalo, otro de los 
remiseros, detalló que “tenemos un 
contrato de locación de servicio, so-
mos gerenciadores de la licencia, y 
cuando a la agencia se le ocurre que 
esa licencia termine, no podemos 
reclamar nada, si tenés un proble-
ma con uno de las agencias o recla-
mas algo él está en toda su facultad 
de no renovarte la habilitación mu-
nicipal y dejarte en la calle”.

RÍO GRANDE

nes pero hemos quedado bastante 
desactualizados”, observó Rebo-
lledo.

“Resulta necesario cambiar el 
paradigma el paradigma en este 
sentido, ya varios fallos que han 
destacado que los animales son 
seres sintientes, sujetos de dere-
cho, y esto no se ve reflejado ac-
tualmente en la legislación ya que 
se los sigue tratando como cosas 
cuando no es así”, explicó.

Por otro lado, Rebolledo recor-
dó que “la justicia ha rescatado 

animales que en un estado de 
abandono, muy dañados física-
mente” pero “se avanza a pasos 
muy lentos”.

“No se puede actuar de oficio, 
tenemos que hacer una denun-
cia, tampoco vulnerar la propie-
dad del otro, pero ante un hecho 
de maltrato es importante que la 
gente tome conocimiento de que 
puede ir a hacer una denuncia. 
Ellos no pueden decir si los mal-
trataron o los golpearon”, finali-
zó Dri.
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El delegado provincial de la 
Agencia nacional de Materiales 
Controlados, ex Renar, mantuvo 
una reunión junto al intendente 
Walter Vuoto y el senador nacio-
nal Matías Rodríguez. Ricardo 
Ferreyra, quién supo representar 
la delegación de Tierra del Fue-
go entre 2005 y 2016 y a partir de 
mayo volvió a su cargo, explicó 
que “esperamos poder comenzar 
una agenda en conjunto con la 
Municipalidad para potenciar el 
trabajo de la Agencia”.

La ANMaC, a cargo de la fis-
calización registro y control de 
toda la actividad vinculada con 
armas de fuego, explosivos y ma-
teriales controlados, cuenta con 
una sede en la ciudad capitalina 
desde 2005, posterior a las ges-
tiones del por entonces senador 
nacional Mario Daniele, hoy jefe 
de Gabinete de la Municipalidad.

El flamante delegado provin-
cial de ANMaC, Ricardo Ferreyra, 
agradeció las gestiones tanto del 
senador Matías Rodríguez como 
del intendente Vuoto en hacer 
posible su vuelta al cargo. “Es 
algo sobre lo que se venía traba-
jando hace tiempo, en coordi-
nación con el ministro nacional 
Soria, es importante recuperar 

EL DELEGADO DE ANMAC EN 
LA PROVINCIA MANTUVO UNA 
REUNIÓN CON EL INTENDENTE 
VUOTO

los espacios de gestión que se 
perdieron durante el macrismo 
y comenzar a pensar una política 
articulada e integrada apuntalán-
donos en el territorio”.

Ferreyra detalló que “desde el 
mes de mayo venimos abocados a 
los trámites presenciales, inician-
do ya desde el día 17 de junio la 
atención al público por turnos”, 
haciendo hincapié en el “reacon-
dicionamiento de las oficinas” a 
fin de cumplimentar los protoco-
los sanitarios vigentes. Para quie-
nes deseen acceder a un turno, 
deberán solicitarlo a través del 
sistema de turnos del Ministerio 
de Justicia y Derechos Humanos 
de la Nación, acercándose pos-
teriormente a Dr. Polidoro Segers 
64.

El delegado provincial a su vez 
recalcó, en referencia al Progra-
ma Nacional de Entrega Volunta-
ria de Armas de Fuego y Munici-
pios, que “si bien aún no hemos 
desarrollado un esquema, es algo 
sobre lo que pensamos avanzar 
a futuro. En este momento nos 
encontramos haciendo las prepa-
raciones y refacciones de seguri-
dad necesarias para sumarnos al 
plan”.

LA SELECCIÓN ARGENTINA 
ENTRENA CON 18 JUGADORES

Por Esteban Parovel.- La Selec-
ción Argentina de Futsal, que orienta 
Matías Lucuix, sigue su andar pre-
paratorio de cara a la próxima Copa 
del Mundo. Ya transita su segunda 
semana de trabajos de entrenamien-
to en las instalaciones del Estadio 
Quinquela Martin, que pertenece al 
elenco xeneize debido a que la Selec-
ción Mayor de Fútbol se encuentra 
alojada en la burbuja establecida en 
el predio de Ezeiza.

El plantel de jugadores del plano 
doméstico se encuentra a tope, ya 
sin las ausencias de los tres jugado-
res de San Lorenzo de Almagro, entre 
ellos el fueguino Tomás Pescio, que 
no habían podido asistir a la primera 
semana de prácticas tras haber dado 
positivo de coronavirus en los tes-
teos previos a los inicios de los entre-
namientos.

De esta manera, Matías Lucuix 
puso en marcha el proceso de adies-
tramiento en cancha de la segunda 
semana, con vistas a la defensa del 
título en el Mundial de Lituania, que 
se disputará en el mes de septiem-
bre; ya con Brian Steccato, Dylan 
Vargas y el Narigol Pescio a la par de 
los otros integrantes citados, en los 
que figuran los fueguinos que mili-
tan en Boca Jrs, Pablo Vidal y el mun-
dialista Kiki Vaporaki.

El resto de los jugadores que 
entrenan desde la semana pasada 
son: Damián Stazzone (San Loren-
zo), Gerardo Menzeguez (San Lo-
renzo), Lucas Bolo Alemany (San 
Lorenzo), Juan Pablo Cuello (Boca), 
Matías Edelstein (Hebraica), Andrés 
Geraghty (Kimberley), Lucio Thorp 
(Boca), Lucas Farach (Kimberley), 
Marcos Ferreyra (Racing) y Ariel Pais 
(Racing).

Además de las adiciones a los en-
trenamientos de los tres jugadores 
que se adjudicaron recientemente 
la Copa Libertadores de América en 
Uruguay, hubo tres caras nuevas, 
que se añaden del plano internacio-
nal. Tres jugadores más se sumaron 
a las prácticas provenientes de Euro-
pa, que ya sellaron su participación 
recientemente en sus respectivas 
ligas: Luciano Gauna (Peñíscola de 
España), Matías Starna (Peñíscola 
de España) y Andrés Santos (Signor 
Prestito Matera de Italia).

De esta manera, con las gratas 
sorpresas de las incorporaciones de 
las figuras que arriban del Viejo Con-
tinente y la afortunada recuperación 
de los jugadores azulgranas; Lucuix 
transita su segunda semana pre-
paratoria con buenas noticias y un 
plantel numeroso para realizar las 
tareas deseadas en la faz deportiva.

RÍO GRANDE DEPORTESUSHUAIA

La principal novedad de la segunda semana de entrenamiento 
de cara a la próxima Copa del Mundo fue la incorporación 
de seis jugadores que no lo hicieron en la anterior. Hubo 
ingreso de tres exponentes que se desempeñan en el plano 
internacional y la posibilidad de contar con los tres jugadores 
de San Lorenzo que aún no se habían sumado, por los casos 
de Covid positivo.
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El argentino Fernando Rapallini hará historia hoy al convertirse en el primer árbitro no europeo en la historia en dirigir un 
partido de la Eurocopa, en este caso el que protagonizarán en Bucarest, por el Grupo C del certamen, los seleccionados de 
Ucrania y Macedonia del Norte.

EL ARGENTINO RAPALLINI, EL PRIMERO FUERA DE 
UEFA EN ARBITRAR EN EUROCOPA

En la ocasión Rapallini estará 
acompañado por los árbitros asisten-
tes también argentinos que serán Juan 
Pablo Belatti y Diego Yamil Bonfá.

En tanto, el cuarto árbitro será el 
esloveno Slavko Vincic, pero para no 
tener Rapallini inconvenientes de 
comunicación idiomática, en el VAR 
estará a cargo el español Alejandro 
Hernández Hernández.

El platense de 43 años, que es in-
ternacional desde 2014, ya había dado 
el primer paso histórico al ser cuarto 
árbitro en el partido inaugural del 
Grupo B en el que Bélgica superó a 
Rusia por 3 a 0. El juez principal fue el 
español Antonio Mateu Lahoz.

La posibilidad de que la terna ar-
bitral argentina esté dirigiendo en 
Eurocopa obedece a un acuerdo for-
malizado entre UEFA y Conmebol 
para llevar adelante desde este año un 
intercambio de jueces entre ambos 
organismos.

DEPORTES

Por eso es que la contraprestación 
de la Conmebol para con la UEFA es la 
presencia de un árbitro español diri-
giendo en la Copa América: el español 
Jesús Gil Manzano.

El extremeño de 37 años que tam-
bién es internacional desde 2014, ya 
estuvo como cuarto árbitro en el par-
tido de la jornada inaugural del Grupo 
B en el que Colombia venció a Ecua-
dor por 1 a 0 y fue controlado por el 
argentino Néstor Pitana.

Pero el español hará historia el 
próximo viernes en el Grupo A, de Ar-
gentina, cuando arbitre el partido de 
la segunda fecha que disputarán Chile 
y Bolivia en el estadio Arena Pantanal, 
de Cuiabá.

Aunque para los argentinos en 
particular y para el fútbol de Europa 
y América en general, las miradas es-
tarán centradas en lo que ocurra ma-
ñana, desde las 10 de Argentina, en el 

estadio National Arena, de Bucarest, 
cuando Rapallini (viene de controlar 
la final de la Copa de la Liga Profesio-
nal entre el campeón Colón y Racing 
Club) dé el pitazo inicial del encuen-
tro que marcará un hito en la historia 

del arbitraje.
Ucrania viene de perder el primer 

partido de la fase de grupos ante Paí-
ses Bajos por 3 a 2 mientras que Ma-
cedonia del Norte cayó por 3 a 1 frente 
a Austria.

El titular del Palacio de Hacienda advirtió a los empresarios que si remarcan precios en función de expectativas que no son 
ciertas la inflación se ubicará en un sendero muy alto que no le hace bien a la evolución de la economía en general.

GUZMÁN APUNTÓ A LOS EMPRESARIOS POR LOS PRECIOS

Están dadas las condiciones para que, 
con algunos vaivenes, la inflación se vaya 
reduciendo”. Bajo la consigna “Tranquili-
zar la economía” (y a los empresarios), el 
ministro de Economía, Martín Guzmán, 
habló con los representantes más influ-
yentes del sector empresarial del país. 
Con un discurso fiel a su estilo concilia-
dor, planteó la visión del Gobierno sobre 
las problemáticas de la macroeconomía 
e invitó elegantemente a los empresarios 
a ser parte de la estrategia contra la suba 
de precios.

Fue durante su participación como 
orador del evento organizado por el 
Consejo Interamericano de Comercio y 
Producción (CICyP). El encuentro gene-
ró especial expectativa por dos puntos 
centrales: por un lado, lo organizaba la 
entidad empresaria que encabeza el fla-
mante presidente de la Unión Industrial 
Argentina (UIA), Daniel Funes de Rioja, 
que se manifestó públicamente en contra 
de muchas medidas vinculadas a la polí-
tica antiinflacionaria. Además, la diserta-
ción fue horas antes de que se conociera 
el dato de inflación de mayo, que terminó 
siendo de 3,3 por ciento, un nivel aún alto 
pero desacelerándole con respecto a los 
últimos meses. 

En un recorrido por los principales 
temas de la agenda económica, el “pro-
fesional notable en términos académicos 
cuyos antecedentes le dan prestigio a todo 
el país” (de acuerdo a la presentación de 
Funes de Rioja) realizó un punto aparte 
para hablar de la inflación. 

Recordó que había anticipado que 

NACIONALES

el indice de precios de marzo iba a ser el 
más alto, pero que iba a ir bajando “y eso 
ocurrió”, aunque admitió que “todavía 
estamos en niveles por encima de lo que 
consideramos que macroeconómica-
mente factible”. Atribuyó este fenómeno a 
la remarcación de precios que tienen más 
que ver con las expectativas de inflación 
que con la evolución real de las variables 
macroeconómicas, como por ejemplo la 
brecha cambiaria, que con una reducción 
de 150 a 70 desde octubre hasta hoy, redu-
jo también las expectativas devaluatorias.

Guzmán sostuvo que la inflación es un 
fenómeno multicausal que no se resuel-
ve únicamente con política monetaria e 
hizo foco en cómo la inercia inflacionaria 
dificulta el ancla de los precios: “Desde el 
punto de vista macroeconómico pode-
mos definir un sendero consistente de 
desinflación. Es decir, explicar cómo gene-
rar determinado nivel de divisas para re-
solver la política cambiaria, o bien la hoja 
de ruta para atacar la parte fiscal”, explicó, 
para agregar que “ las expectativas y la for-
mación de precios sobre la base de ellas 
son importantes. Ahí se necesita un con-
senso colectivo. Si remarcamos precios en 
función de expectativas que no van, es po-
sible que terminemos en un sendero muy 
alto que no le hace bien a nadie”.

Después remarcó la conducción res-
ponsable por parte de los sindicatos en 
este punto, y convocó a los empresarios 
a participar de ese comportamiento: “Acá 
la cooperación entre todos los actores de 
la economía, incluyéndolos a ustedes, es 

fundamental”. 
Una de las preguntas y comentarios 

más recurrentes en este tipo de eventos 
con público empresario tiene que ver con 
la reducción de impuestos. Y esta no fue 
la excepción: “No es nuestra idea un país 
de impuestos bajos y gasto público bajo”, 

sentenció para reforzar una idea que mar-
có durante toda la charla, de aumentar el 
gasto público en términos reales y reducir 
el déficit aprovechando el aumento de la 
recaudación por la recuperación de la ac-
tividad y los cambios que se hicieron en 
términos tributarios.
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HORÓSCOPO
Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

El jefe de Gabinete, Santiago 
Cafiero, descartó que el gobierno 
tenga el objetivo de “estatizar” a las 
empresas de medicina prepaga y 
coincidió con el planteo de la vice-
presidenta Cristina Kirchner, quien 
esta semana en un acto en La Plata 
aseguró que se debe avanzar en una 
“reforma del sistema de salud” . “Vi 
que hablan de ‘estatización’ y nadie 
trabaja con ese objetivo”, aseguró 
Cafiero.

En diálogo con AM750, Cafiero 
aseguró que “no existe un plan de 
estatización del sistema de salud”. 
“Nadie está hablando de eso”, agre-
gó el jefe de Gabinete, que indicó 
que el gobierno busca un “sistema 
que se apoye en la solidaridad y que 
siga avanzando con un financia-
miento mucho más claro, que debe 
integrar no sólo a las obras sociales, 
sino a las prepagas y al sistema pú-
blico”.

“Hay que redifinir cómo se fi-
nancia el sistema de salud, es algo 
que se plantea por izquierda y por 
derecha. Se necesita ir a un sistema 
que sea más claro y no impacte tan-
to en los ingresos de las familias, y 
que produzca salud con un acceso 
equitativo para todos y todas”, pun-
tualizó Cafiero.

El debate por el financiamiento 

CAFIERO: “EL GOBIERNO NO PIENSA 
ESTATIZAR EL SISTEMA DE SALUD”
El jefe de Gabinete aseguró que se debe contar con un sistema “que se apoye en la sociedad con un financiamiento 
mucho más claro”.

NACIONALES

del sistema integral de salud se re-
avivó este lunes, cuando durante un 
acto junto al gobernador bonaeren-
se Axel Kicillof en La Plata, Cristina 
Kirchner insistió en la necesidad de 
“repensar todo el sistema de salud”. 
“Dicen los que saben que tal vez 
vengan otras pandemias. Lo peor 
que nos puede pasar es negarnos a 
discutir la realidad”, sostuvo la vice-
presidenta.

Pero además, este miércoles la 
discusión se reavivó a partir del 
planteo de las empresas de medi-
cina prepaga que reclaman al go-
bierno que autorice aumentos bajo 
el argumento de que en los últimos 
meses tuvieron que afrontar impor-
tantes subas en sus costos. Ante la 
negativa, hoy la situación escaló y 
un grupo de compañías presentó 
un amparo en un tribunal del fuero 
Contencioso Administrativo Fede-
ral para que les autoricen una suba 
del 9,77 por ciento.

Cafiero recordó en Que vuelvan 
las ideas, por AM750, que “el presu-
puesto de salud durante el gobierno 
de Mauricio Macri cayó un 24 por 
ciento”, y pidió “redefinir cómo se 
financia el sistema de salud”.

Por otra parte, el jefe de Gabinete 
respaldó el avance de la campaña de 

vacunación contra el coronavirus y 
sostuvo: “La vacuna es la esperanza. 
Cualquier persona que uno conoz-
ca que se haya vacunado lo dice y lo 
sabe”. 

En este contexto, remarcó que 
“nadie deseaba transitar esto, pero 
es lo que nos tocó. Siempre el pero-
nismo estuvo en las adversidades, y 
las superó”.

Sería bueno que aprenda y cambie 
la manera en que enfrenta la vida 
a diario. Comience a disfrutar de 
lo que tiene y no se haga tanto 
problema.

Relájese, ya que será una jornada 
donde su espontaneidad será bien 
recibida. No deje pasar el tiempo 
y exprese sus emociones en el 
momento oportuno.

Seguramente en esta jornada, 
se le presentará una situación 
donde deberá buscar una solución 
inmediata a ese conflicto. Trate de 
no involucrarse.

Anímese y comience a interpretar 
los mensajes de sus propios 
sueños. Sepa que esto lo ayudará a 
conocerse mejor y a que sintonice 
con su inconsciente.

Durante esta jornada, obtendrá 
la energía necesaria para poder 
emprender lo que siempre quiso y 
no pudo. Vaya detrás del objetivo 
que más le interese.

Cuando deba dar una opinión de 
alguna persona, trate de censurar 
menos y no juzgar a los demás 
sin conocerlos. Abandone esa 
posición autoritaria que tiene.

Sería bueno que acepte los 
consejos que reciba de la gente 
que lo quiere, evite negarse. Sepa 
que lo ayudarán a cambiar su 
forma de pensar y actuar.

Comprenda que utilizar 
pensamientos claros y 
desapegados, le permitirá resolver 
rápidamente todos los problemas 
cotidianos que está teniendo hace 
días.

Intente conservar una sola 
dirección y ponga toda su energía 
en lo que realmente quiere. De esta 
forma, podrá alcanzar lo que desea 
con rapidez.

Lo más recomendable para 
esta jornada cuando intente 
comunicarse con alguien, será que 
busque un diálogo conciliador sin 
confrontar a la gente que lo rodea.

Haga lo posible para desprenderse 
de aquello que le hace mal a su 
vida. Elija nuevos rumbos y vivirá 
una etapa de renovación interna 
muy enriquecedora.

Intente pensar en usted. Destínese 
tiempo para poder terminar esa 
carrera que hace tiempo comenzó 
y por diversas situaciones no pudo 
finalizar.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 
-1ºc

Mínima 
 -5ºc

Mínima 
-1º c

Máxima 
6 ºc

Máxima 
4ºc

Máxima 
2 º c

Máxima 
5º c

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$94,42

Venta
$100,82

Venta
$0,999

CLIMA

THORNE
Tel: 424283
Thorne 912 

ALEM
Teléfono: 02901 42-5045 
Av. Leandro N. Alem 2654

Compra
$0,888

GUÍA DE SERVICIOS
TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO
Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229

 

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02964) 422255

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987 Página Web 

www.tiempofueguino.com

Facebook 
www.facebook.com/tiempo.fueguino

Twitter 
@TiempoFueguino

Mínima 
-3ºc



  TIEMPO FUEGUINO | 17 de Junio de 202120 | 17 de Junio de 2021  


